



MASIVA DONACIÓN DE SANGRE EN MANZANARES

Durante los días 23 y 25 de marzo ha tenido lugar en Manzanares una masiva donación de sangre, donación que se ha llevado a cabo en el Centro Social Polivalente, cedido por el Ayuntamiento para este menester.

La donación se ha llevado a cabo actuando como jefe de extracción el doctor Jesús López Roso, con el que han colaborado el doctor Espeleta, A.T.S. y personal auxiliar, habiéndose recogido un total de 217 bolsas de 450 centímetros cúbicos cada una lo que supone cerca de un centenar de litros los donados en nuestra ciudad, cifra superior en un veinticinco por ciento a la extraída el pasado año.

Durante la donación estuvo presente el presidente provincial de la Hermandad de Donantes de Sangre, Braulio Campos, que es también vocal de relaciones públicas de la Asociación de Trasplantes de Órganos, quien se mostró satisfecho por la generosidad que Manzanares muestra a la hora de la donación de sangre, siendo una de las poblaciones de la provincia que más aporta en este hermoso y humanitario campo. Nos advirtió también que tengamos cuidado con las asociaciones ilegales que incluso pretenden cobrar a la hora de la inscripción, haciéndonos saber que la Organización Nacional de Trasplantes, situada en Madrid en la calle Sinesio Delgado es el único centro legal que hay en España y que tiene comisiones en todos los hospitales de la Seguridad Social que existen en el país y cuya inscripción es totalmente gratuita.

Manzanares ha demostrado una vez más su generosidad y solidaridad a la hora de la donación de sangre y el buen funcionamiento que a nivel local tiene la Hermandad, de la mano de hombres como Simón Hervás, Miguel Bolaños, Alfonso Muñoz y Miguel Sánchez, que han sabido recoger la buena semilla que sobre esta tierra manchega dejaron sus dos anteriores presidentes, tristemente fallecidos: Jesús del Río y Florencio Serna. Para ellos nuestra gratitud y nuestro más sincero recuerdo.

EL CASINO DE MANZANARES SE NOS HUNDE

Una vez más hacemos la llamada a quien corresponda, porque es una pena que perdamos este noble y singular edificio. De la fachada no vamos a decir nada porque no hay más que verla, pero en el interior, en el patio, se ha derrumbado una gran parte de la cubierta y peligra de forma notoria la gran vidriera que forma "la montera" y que reproduce el escudo de Manzanares. Es una joya que debería desmontarse para evitar su pérdida. Después vendrán las lamentaciones, por lo que nuestras autoridades deberían tomar cartas en el asunto.

